



Mardi 10 décembre

Bâtir une maison solide

Aujourd'hui, voici un petit exercice inhabituel : nous te proposons de comparer un conte pour enfants et une parabole que raconte Jésus.

Connais-tu l'histoire des 3 petits cochons ? Tu as peut-être chez toi un livre qui la raconte ... Si c'est le cas, tu peux lire cette histoire avec tes parents. Sinon, vous pouvez la regarder dans une petite vidéo sur Youtube à l'adresse http://www.dailymotion.com/video/x7omxd_les-histoires-du-pere-castor-les-tr_shortfilms

Après le film, vous pouvez discuter ensemble :

- Qu'est-ce que tu penses de ces 3 petits cochons et de leurs maisons ?
- Et toi, si tu devais construire une maison, tu la bâtirais avec quoi ?
- Avec qui voudrais-tu y habiter ?

Mais savais-tu que, dans l'Evangile, Jésus nous parle aussi de la construction d'une maison ? Tu peux aller lire cette parabole dans **l'évangile de Luc, au chapitre 6, versets 46 à 49.**

- Dans la parabole de Jésus, quelle est la maison qui est bien construite et qui résiste le mieux ? Et dans l'histoire des 3 petits cochons ?
- Dans la parabole de Jésus, qu'est-ce qui détruit les maisons ? Et dans l'histoire des 3 petits cochons ?
- Jésus raconte cette parabole pour nous inciter à bâtir toute notre vie sur du solide. Qu'est-ce qui est « du solide » dans ta vie ? Qui te soutient quoi qu'il arrive, sur qui peux-tu toujours compter ?
- Et toi, es-tu « solide » ? Peut-on te faire confiance ?

- Jésus ne nous demande pas d'être des surhommes indestructibles, sans aucune faille... Surtout, il est prêt à nous aider dans nos efforts pour bâtir une vie qui soit comme une maison : « solide » et ouverte sur les autres.

🕯 Avec la prière qui accompagne le verset du jour, tu peux demander au Seigneur de t'aider à grandir.

